
インターネット（FB、ブログ）にて日々の活動更新中です！

後援会事務所のご案内

　　　電話：０５０－３７３６－７６２０　　　　E-mail: mail@officey.biz
　　〒９７０－８０２６　福島県いわき市平字愛谷町２－１－２
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。
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facebook.com/mikito.yoshida http://www.mikito.biz/ほぼ毎日ブログ
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新年明けましておめでとうございます
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。



　

み き と 活 動 報 告
いわき市議会12月一般質問より抜粋

○スポーツを核とした地域創生

スポーツは、参加することでの体力向上のみならず、健康、生きがい、観戦する楽しみ、ひいては消費活動を通じた
スポーツ関連産業の経済効果も見込めます。「スポーツを通じて、いわき市を東北一の都市にする」

市議会本会議一般質問 いわきFCパーク

吉田 スタジアム整備の具体的な進め方について、現時点でどのように考えているのか。

答弁 スタジアム整備の検討にあたっては、本市の地域特性やポテンシャルを踏まえつつ、スポーツビジネスを取り巻く県
境変化などについて客観的・専門的な見地から調査及び評価が不可欠であることから、今後、専門機関による事業
可能性調査を実施する必要があるものと認識しております。

歴史や文化、そして地域に誇りを持つことは、地域の独自性や他の地域と異なる強みになります。

磐城平城・城跡公園整備構想図が公表

○（仮称）磐城平城・城跡公園整備の進捗について

吉田 今後の平城・城跡公園整備のスケージュールは、どうなっていますか。

答弁 今年度策定する基本計画に基づき、平成30年度は詳細計画を実施し、平成31年度より、公園や広場などの施設整備
に順次着手する計画であり、「いわき市中心市街地活性化基本計画」の計画期間の終了である平成33年度内の完成
を目途に、整備を進めて参りたいと考えております。

この誇りや強みが、若者の地元定着のキーとなり、またいわき経済の持続的成長に欠かせません。

吉田 磐城平城本丸跡地は、先人たちの活動の息吹を感じる事のできる貴重な場所として後世に伝えていく必要がありま
す。(仮称)平城・城跡公園の公有地化、用地取得のプロセスの現状はどのようになっていますか。

答弁 国の交付金の内示を受けて、地権者へ事業説明を行い、公有地に係る合意形成に努めてきたところであり、今年度
は、本丸跡地の平場部分約0.8㏊の取得について、去る10月31日に土地売買仮契約を締結いたしました。これに関して
本定例会に、財産取得に係る議案を提出しております。

本丸跡地では、さまざまなイベントが開催


